

ENQUÊTE RISQUES PSYCHOSOCIAUX

Après comptage des enveloppes déposées dans l'urne sur les risques psychosociaux,

36 salariés sur 117 ont répondu au questionnaire.

Ce n'est malheureusement pas suffisant et pas suffisamment représentatif pour pouvoir réaliser une étude sérieuse, crédible et précise sur les problèmes vécus depuis ces derniers mois par les salariés. Il n'y aura donc pas d'étude.

Nous remercions les collègues qui ont pris le temps d'y répondre. Pour information, je détruirai personnellement les enveloppes.